
REPII.UU"UK tJSTERREICH 
IIUJNDI!BMINIITERIUIW 

FOR B.A~Do UND FORSTWIRT8CHAFT 

11-3tf9/xier Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVI. GeselZgebung5.Q(!riode 
WIEN, Z t. All. _ 

21. 01041/56-Pr.Alb/85 

Gegenstand: Schriftl.parlm.Anfr.d.Abg.z.NR. 
Leitner und Genossen, Nr. 1455/J, 
vom 26. Juni 1985, betreffend Per
sonalentwicklung und Uberstunden 

An den 
Herrn Präsidenten 
des Nationalrates 
Anton Ben y a 

Parlament 
1010 l! i e n 

/1460 lAB 

1985 -oa- 2 3 
zu -14rs ItJ 

Die schriftliche parlamentarische Anfrage der Abgeordneten zum 

NationCllrat Leitner Hnc Genossen, r·jr. 1455/J, betreffend Personal

ent\·Iick1tlng und Hrerstunden, 1'-eehre j.ch mich vie folgt zu }'eant-

\ 'orten : 

Zu 1: 

Der Personalstrlnrl im Bereich des Buncesministeriurns für Land- und 

Forstwirtschaft hetrttg: 
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jeweils am 1. April 

(Ie S JahrE'!s 

1977 

1980 

1983 

1984 

Zu 2: 

- 2 -

1t. Stellenplan 

5.491 

5.568 

5.616 

5.698 

Der Personalstand in der Zentralstelle betrug: 

jeweils am 1. April 
(l es Jahres 

1077 

1080 

~~83 

1924 

Zu 3: 

1t. Stellenplan 

475 

S09 

533 

535 

tatsächlich 

5.381 

5.451 

5.531 

5.553 

tatsächlich 

470 

499 

533 

533 

Aufgrund der zur VerfOpung stehenden Unterlagen des Btlndesrechen

amtes wurden in meinem Ressorthereich Uberstllnden in folgender An
zahl geleistet 

1982 

19P3 

19P4 

Uherstunden 

271.570,21 

25('.323,71 

255.003,18 

An Leh rer -\vochen-

s tu ncl e n ~.fll rd e n als 

Hehrdienst1eistun-

gen ahgegolten: 

17.089 

lS.074 

20.0e7 
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-', 

- 3 -

Zu 4: 

Ich ver\1eise auf eIie Allsfllhrungen eIes Herrn Bundeskanzlers hei der 

Beantwortung der an ihn gerichteten Anfrage l447/J. 

Zu 5: 

Die Reinigungsarbeiten werden im Bundesministerillm filr Land- lInd 

Forstwirtschaft seit dem Jahre 1977 zur Gänze von privaten Reini

gungsfirnen hesorgt. 

Zu 6: 

rfafnahrnen auf dem Gebiete der Verwaltungsreform werden vorwiegend 

nicht von einem Ressort allein getroffen, sondern beruhen auf Be

schlOssen und ~!arnahmen rler Bundesregierung. Ich verweise daher 

rliesrezilgl ich Guf ,lie i\usfOhrllf\gen des Herrn I'undeskanzlers bei der 

neantwortun~ der an ihn gerichtete, Anfrage l447(J. 
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